

Active Ingredients: Kaolin (Kaolin) 60%, Propylene glycol (1,2-Dihydroxypropane) 21%, Copper (II) Sulfate (Copper Sulfate) 5%

Ingrédients actifs: Kaolin (Kaolin) 60%, Propylène glycol (1,2-Dihydroxypropane) 21%, Sulfate de cuivre (II) (Sulfate de cuivre) 5%

Excipient Ingredients: Salicylic acid 2%.
Ingrédients excipients: Acide salicylique 2 %

Proprietary Excipient Blend: Wunder Blend 12%.
Mélange d'excipients exclusif: Mélange Wunder 12%.

Cautions: Do not exceed recommended dose.

Précautions: Ne pas dépasser la dose recommandée.

Warnings: No withdrawal period is required when used according to the label. Avoid contact with eyes and skin. Wash hands after use. If accidentally ingested, contact a physician. Keep out of the reach of children.

Mises en garde: Aucun délai d'attente n'est requis lorsqu'il est utilisé conformément à l'étiquette. Éviter le contact avec les yeux et la peau. Se laver les mains après utilisation. En cas d'ingestion accidentelle, contactez un médecin. Tenir hors de portée des enfants.

Store at room temperature (15-27 C)
Conserver a température ambiante (15-27 C)



WUNDER HOOF ★ PASTE

**FOR HOOF
HEALTH & FUNCTION**

Veterinary Health Product

Produit de santé animale

Lot number/Numéro de lot:

Exp:

Net contents/Contenu net:

3.175 kg

NN.L2M5

Recommended Use:

A paste administered topically to promote and maintain hoof health and function.

Utilisation recommandée:

Une pâte appliquée localement pour promouvoir et maintenir la santé et la fonction des sabots.

Directions for Use:

Clean and remove debris from the application area prior to use. Apply liberally to the desired area of the hoof - the soles, pastern, interdigital cleft and/or interdigital space. Apply once per week. Repeat application for up to four weeks. For use on bovine only.

Mode d'emploi:

Nettoyez et enlevez les débris de la zone d'application avant utilisation. Appliquer généreusement sur la zone désirée du sabot : la plante, le paturon, la fente interdigitale et/ou l'espace interdigital. Appliquez une fois par semaine. Répétez l'application pendant jusqu'à quatre semaines. À utiliser uniquement sur les bovins.

Notifier:

Dairy Lane Systems
6403 Egremont Drive
Komoka, Ontario
Canada, N0L1R0

Chem Select, Inc.

**31441 Santa Margarita Parkway, A340
Rancho Santa Margarita, California
United States, 92688**

For questions or to report a side effect/ Pour des questions et des réponses ou pour signaler un effet secondaire:

+1 (800) 985-2012